
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 28/06/22 Heure : 19H00 Lieu : Magny le Désert 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Clément LOUDJANI – Elisa MONIN 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Thierry AUBERT – Christelle MOREL – Rodrigue JOUIN – Brigitte FRANCOIS 
 
Excusés : Matthieu DUPUY – Dominique MONGIAT – Thomas GAGEZ 
 
Invités : Mélinda FOULON (FC Flers) –Cloé METAIRIE (US Andaine) - Eddy FERMIN (AS Magny 
le Désert) 
 

Discussion : 

En préambule de la réunion, je remercie le club de Magny le désert pour son accueil et la 

qualité des installations. 

Cette volonté de délocaliser dans les clubs quelques-unes de nos réunions doit perdurer et se 

renouveler. 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : Adoption du PV du 02/06/2022 

Conclusions : PV adopté 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Bilan saison 2021 - 2022 
 
seniors à 8F 

- Beaucoup de forfaits principalement liés aux problèmes d’effectif et de km 

- Calendrier chargé surtout en fin de saison (pas de week end libres) 

- Sur les 2 poules trop de différence de niveau (haut de tableau très distinct du bas de 
tableau) 

- Matchs globalement intéressants 

- Poule ouest bien regroupée 

- Rassemblement de la 1ère journée très apprécié des équipes et des clubs 

- Système de finale apprécié par certaines équipes, alors que d’autres trouvaient que 
cela ressemblait plus à un tournoi 

 
U15F 



- Trop grosse coupure à mi championnat entre la 1ère et la 2ème phase (suppression de 
la phase futsal) 

- Bonne répartition géographique 

- Bonne ambiance entre les équipes 
 

U13F 

- Coupure à mi championnat (suppression de la phase futsal) comblée par les centres 

de perfectionnement 
- Bonne répartition géographique 

- Système de plateau sur les 3 dernières journées 

 

U11F 

- Peu d’équipes, énormément de forfaits parfois très tardifs 

- Voir effet des U9F qui vont passer en U11F 

- Est-ce toujours jouable de ne faire que des plateaux 100% féminins ? 

 

Foot animation 

- Peu d’équipes, énormément de forfaits parfois très tardifs 

- Bonne ambiance entre les clubs avec beaucoup d’échanges 

 

Actions événementielles 

- JND mélangée avec les garçons 

- Journée de lancement du football féminin appréciée 

- Concours photo : Participation limitée, dotation pas trop appréciée 

- Les Pitchounelles : Voir retour sur PV du 02/06/22 

- Finales seniors et U15F 

 

Discussion : 

Préparation saison 2022 – 2023 

 

Nota : Tous les points signalés ci-dessous ne sont pas systématiquement actés, il s’agit 

simplement de pistes de réflexion pour la saison prochaine. 

 

Seniors à 8F 

- Championnat D1 avec 8 ou 10 équipes – 1ère journée le 18 Septembre 

- Championnat D2 avec 6 équipes – 1ère journée le 02 Octobre 

- Coupe principale et consolante avec finale sèche 

 

U17F 

- Création d’un championnat sur 3 années d’âge 

 

U15F 

- En fonction des inscriptions, championnat 1 ou 2 phases 

 

U13F 

- Réflexion sur un tournoi final ou participation à la journée événement coupe du 

monde 

 

U11F 



- Réfléchir à la possibilité de mettre les plateaux U9 et U11 au même endroit 

(transport) 

- Intégrer les filles aux plateaux garçons mais pas directement dès le début de saison 

(jusqu’à Décembre entre elles et à partir de Février en mixité) 

 

Foot animation 

- Intégrer les filles aux plateaux garçons mais pas directement dès le début de saison 

(jusqu’à Décembre entre elles et à partir de Février en mixité) 

 

Actions événementielles 

- Reconduire l’action les pitchounelles le 17 Septembre 2022 pour la rentrée du foot et 

le 06 Mai 2023 ➔ Réfléchir sur la forme en fonction des retours de cette année et 

différentes actions promotionnelles scolaires 

- Envisager une action fin de saison en relation avec la coupe du monde féminine 2023 

en Juin (17/06/23 ?) 

 

Conclusions : RAS 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

Mouvements commission féminine :  

Renouvèlement : 

- Hervé (Président) 

- Thierry Aubert – Rodrigues Jouin – Matthieu Dupuy – Christelle Morel – Dominique 

Mongiat 

 

Démission : 

- Thomas Gagez 

- Sébastien Ledentu 

 

Sans Réponse : 

- Taly Gressant 

 

Souhaite intégrer la commission : 

- Mélinda Foulon 

 

Conclusions : 

Acte la démission de Thomas Gagez et Sébastien Ledentu ;  retire Taly Gressant de la liste des 

membres de la commission 

Propose l’intégration de Mélinda Foulon 

 

 

 

 

 



Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Présentation de la nouvelle équipe au prochain comité 
directeur et validation des nouvelles intégrations 

Hervé Prochain comité directeur 

POINT 5 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous  

Discussion : 

Tour de table 

Hervé :  

- La commission souhaite un joyeux anniversaire à Elisa et la félicite pour sa 

participation à la finale régionale. 

- Remercie les membres pour leur travail tout au long de l’année et souhaite à toutes 

et à tous de bonnes vacances bien reposantes 

 

Conclusions : RAS 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Prochaine commission : le 05 Septembre au district à 18H30 Hervé 05/09/2022 

 


